

Mündliche Anfrage

des Abgeordneten Danny Eichelbaum
CDU-Fraktion

an die Landesregierung

Gesundheitsgefährdung durch Eichenprozessionsspinner

In einigen Landkreisen Brandenburgs breitet sich der Eichenprozessionsspinner immer weiter aus. Der Schädling gefährdet die Gesundheit der Menschen und schädigt die Natur.

Ich frage die Landesregierung:

Welche Maßnahmen hat die Landesregierung ergriffen, um die weitere Verbreitung einzudämmen und die Bürger vor Gesundheitsbeeinträchtigungen zu schützen?

Danny Eichelbaum